

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Oppau	26.03.2019	öffentlich

**Anfrage der FWG/GRÜNE-Ortsbeiratsfraktion
Abstellen von nicht zugelassenen Fahrzeugen im Ortsbezirk Oppau**

Vorlage Nr.: 20197120



**Freie Wählergruppe LU e.V.
und
Bündnis 90 / DIE GRÜNEN
Fraktion
Ortsbeirat Oppau**

Herrn Ortsvorsteher o.V.i.A.
Udo Scheuermann
Rathaus Oppau, Edigheimer Str. 26

Ludwigshafen, 12.03.2019

67069 Ludwigshafen

**Öffentliche Anfrage der FWG und B90/Grünen Fraktion zur Sitzung des Ortsbeirates
Oppau am 26.03.2019:
Abstellen von nicht mehr zugelassenen Fahrzeugen im Ortsbezirk Oppau**

Sehr geehrter Herr Scheuermann,
wiederholt wurde von mir die Stadtverwaltung gebeten im Ortsbezirk Oppau abgestellte aber nicht mehr zugelassene Fahrzeuge zu entfernen.

Am 25. Juni 2018 wurde fernmündlich die Stadtverwaltung, Verkehrsüberwachung, erstmals gebeten einen nicht zugelassenen VW-Golf zu entfernen. Da das Fahrzeug nicht entfernt wurde, erfolgte am 14. August 2018 meine diesbezügliche Anfrage im Ortsbeirat, am 16. Oktober ein Telefonat mit dem Leiter der Verkehrsüberwachung und Übersendung der Daten weiterer nicht mehr zugelassener Fahrzeuge an ihn per Mail, am 14. November 2018 und am 03. Dezember 2018 wurde telefonisch und per Mail erinnert. Jetzt erhielt dieser VW-Golf einen „Roten Punkt – Aufkleber mit Androhung der Entfernung zum 17. Dezember 2018“. Da das Fahrzeug nicht entfernt wurde, wurde am 07. Januar 2019 und am 12. Februar 2019 erinnert.

Dies veranlasst mich zu folgenden Fragen:

1. Wann werden die gemeldeten Fahrzeuge bearbeitet, insbesondere wann wird der gemeldete VW-Golf entfernt?
2. Welchen Zeitrahmen setzt sich die Verwaltung, um auf Hinweise von Bürgern zu reagieren?
3. Welche organisatorischen Maßnahmen werden getroffen, um künftig angemessen zu reagieren?

Mit freundlichen Grüßen
Helge Moritz, Fraktionsvorsitzender